

Grupos de pacientes

Como una voz importante de los pacientes de todo el mundo, las organizaciones de pacientes han ampliado y evolucionado el papel activo de los pacientes en el ecosistema de salud. Al aprovechar la pericia y las experiencias únicas de los pacientes que las conforman, las organizaciones de pacientes son una fuerza impulsora clave para hacer que la atención médica esté más centrada en el paciente. Con este fin, las organizaciones de pacientes se asocian con una serie de actores clave en la comunidad de salud, incluidas las empresas farmacéuticas. Los proyectos que se emprenden conjuntamente con ellas pueden estar relacionados con informar sobre el proceso de desarrollo de un nuevo medicamento, recopilar información sobre enfermedades, tratamientos y ensayos clínicos disponibles, o desarrollar programas de apoyo al paciente.

[Asociaciones de pacientes \(PDF 0.2 MB\)](#)

Novartis está comprometida con el diálogo abierto y el intercambio transparente de información con las organizaciones de pacientes. Vemos a los grupos de pacientes como un socio clave en nuestra toma de decisiones a lo largo del ciclo de vida de los medicamentos. Creemos que incorporar la perspectiva del paciente en nuestra toma de decisiones nos permite, en última instancia, desarrollar mejores medicamentos en beneficio de los pacientes con necesidades insatisfechas.

También participamos en el apoyo de políticas e iniciativas que tienen como objetivo hacer que la voz del paciente sea una parte integral, por ejemplo, del proceso de aprobación y evaluación de tecnologías sanitarias de nuevos medicamentos. Creemos que su participación sistemática contribuye a construir sistemas de salud más centrados en el paciente.

Novartis se compromete a compartir información científica equilibrada, precisa y fácil de entender con organizaciones de pacientes, según lo permita la ley. A través del intercambio apropiado de información sobre

enfermedades, opciones de tratamiento, ensayos clínicos disponibles y políticas de salud, aspiramos a permitir que las organizaciones de pacientes sirvan de manera efectiva a sus comunidades. Novartis apoya activamente las colaboraciones de múltiples aliados que empoderan a las organizaciones de pacientes con información relevante.

En todas las interacciones de Novartis con organizaciones de pacientes, nos esforzamos por construir relaciones basadas en el respeto mutuo y la confianza. Hemos desarrollado pautas internas sobre la interacción con organizaciones de pacientes para establecer altos estándares de ética y transparencia.

Novartis se involucra con organizaciones de pacientes en reconocimiento de sus habilidades, experiencia y perspectivas únicas. Nos comprometemos a respetar plenamente su independencia e integridad. Las organizaciones de pacientes no están obligadas ni alentadas a promocionar o respaldar los productos y servicios de Novartis. No iniciamos ni impulsamos el inicio de una nueva organización de pacientes y nos esforzamos por no ser el único financiador de ninguna organización de pacientes. Al contratar a representantes de organizaciones de pacientes como oradores, Novartis los compensará por su tiempo y gastos de acuerdo con las leyes y regulaciones locales sobre la base de un valor justo de mercado.

En situaciones en las que el acceso a los medicamentos sea un desafío, Novartis tiene como objetivo proporcionar a las organizaciones de pacientes información actualizada sobre una amplia gama de nuestras soluciones de acceso, incluidos los programas de asistencia al paciente y los modelos de negocios sociales.

Novartis divulga anualmente el apoyo monetario y no monetario que brinda a organizaciones de pacientes de todo el mundo. Para cada organización que apoyamos, divulgamos su nombre, así como el valor y el propósito de la financiación, en pleno cumplimiento de las leyes locales y los códigos de la industria. Para más información visite: [Patient Organization Funding | Novartis](#)

Source URL: <https://prod1.candean.novartis.com/acc-es/pacientes-y-cuidadores/grupos-de-pacientes>

List of links present in page

1. <https://prod1.candean.novartis.com/acc-es/acc-es/pacientes-y-cuidadores/grupos-de-pacientes>
2. https://www.novartis.com/sites/novartis_com/files/novartis-position-on-collaborating-with-patient-organizations-jan-2022.pdf
3. <https://www.novartis.com/esg/reporting/transparency-and-disclosure/patient-organization-funding>